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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

八女警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和５年３月２４日 午後４時００分 から 

 令和５年３月２４日 午後５時３０分 まで 

開 催 場 所  八女警察署 大会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下９名 

警 察 署 

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課

長、地域課長、黒木警部交番所長、刑事課長、交

通課長、警備課長 

議 事 概 要 

【会長挨拶（要旨）】 

春本番が近づき、大変皆様忙しい時期であると思うが、会議に出席していただき感謝

申し上げる。 

テレビを拝見していたところ、マスクを外している人が少しずつ増えており、徐々に

以前の状態に戻りつつあると感じた。 

令和５年２月２日、警察署協議会会長連絡会議に出席した際、各警察署の取組みが紹

介され、警察署協議会での意見要望に対して、警察が誠実に対応し、行動に移してくれ

ていることが分かった。 

本日はどうぞよろしくお願いする。 

【署長挨拶（要旨）】 

会長をはじめ委員の皆様方には、平素から警察活動に深い御理解と力強い御協力をい

ただき、厚く御礼申し上げる。 

警察署長に着任するにあたり、署員に対し「県民の目線に立って、県民から求められ

ているものを感じ取って仕事をしよう。」と訓示をした。 

 警察は、県民の安心安全を守るためにあり、県民も警察に対して安心な暮らしの確保 

（Ａ４） 



様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その２） 

議 事 概 要 

を期待し、頼りにしている。 

 それを踏まえ、警察が仕事をする上で県民が何を求めているのかと常に考えていく必 

要がある。 

 警察署協議会は、警察署の業務運営に民意を反映させるため、住民の意見・要望を聴 

くための場であると同時に警察署の業務運営について、住民に説明、理解と協力を求め 

るものである。 

 委員の方々の御意見を踏まえ、署員一丸となり、八女署管内の安心安全のため尽力し 

ていきたいと考えているため、本日は、忌憚のない御意見、御要望をお願いする。 

【転入者幹部挨拶】 

【報告事項】 

１ 前協議会時の質疑に関する報告（交通課） 

  質疑「市内の横断歩道上に設置されたボタンを押下すると照明がつく施設があった

が撤去されたのか。」について、交通課長から「現在、撤去しており、道路管理者及

び市役所に確認したところ、地元の要望があれば設置するとの回答があった。なお、

同地区の区長に確認したところ要望をあげないとの回答を得た。」旨の回答があった。 

  更に、委員から「同所は、地元の方だけではなく、現実的には地区外から来る方が

多く、地区だけの問題ではないと思う。」旨の申し出があり、交通課長から「要望と

して市役所に申入れを行う。」旨の回答があった。 

２ 駐在所紹介（地域課） 

【質疑応答】 

 〇 委員から「黒木町笠原での行方不明事案について、現在どのような状況であるの

か。」旨の質疑があり、黒木警部交番所長から「現在、発見に至っておらず引き続

き捜索を継続している。地域住民の関心が高く、関連する通報が入っており、その

都度確認をしているところである。」旨の回答があった。 

〇 委員から「広川インターから工業団地を抜け、県道８２号線と合流するＴ字の交

差点があるが、信号機の設置がなく、県道８２号線への進入が難しい。信号機の設

置はできないものか。」旨の質疑があり、また委員から「同所のＴ字の交差点にあ

る横断歩道に押しボタン式等の信号機を設置して欲しい。」旨の要望がなされ、交



通課長から「現場を確認の上、検討をしていく。」旨の回答があった。 

 〇 委員から「行方不明者捜索に対し、お礼を申し上げる。還付金詐欺が発生してい

るとのことであるので、再発しないようできることをやっていきたい。」との申し

出があった。 

 〇 委員から「広川町の十三佛における事件について、解決していただき感謝申し上

げる。今までの犯罪傾向とは違い、ＳＮＳを利用する犯罪が増え、動画拡散された

ものが犯罪なのか判断するのが難しい事件が増加すると思うが、頑張って欲しい。」 

  旨の意見があり、署長から「ＳＮＳの普及であっという間に情報が拡散することが

あり、心霊スポット等で少年のい集のおそれもあるため、警戒の強化を引き続き行

っていく。」旨の説明があった。 

 〇 署長から「詐欺被害は、高齢者に多く、詐欺の手口を知っていたのにも関わらず

被害に遭ってしまっているのが現状である。皆様に協力していただき、色々な所で

注意喚起をしているが、実際にそのような場面に遭遇してしまうと騙されてしまう

ことがある。詐欺の電話は、固定電話に掛けてくることがほとんどであり、固定電

話の留守番電話設定機能の活用のほか、詐欺防止の機能を備える電話もあるため、

活用していただきたい。」旨の説明があった。 

【総括】 

 副会長から「協議会として、警察の力になれるように協力は惜しまない。駐在所、交 

番についての説明は、非常に分かりやすく、駐在所員が地域に馴染もうとしていること、 

またそれを地域住民が受け入れようとしていることが伝わった。八女地区には限らない 

であろうが、馴染もうとされている方を心から歓迎し、受け入れる土壌はある。八女警 

察署には、八女地区の安全安心に向けた取り組みを引き続きお願いする。」旨の総括が 

あり、会議を了した。 

【閉会】 

以上で、令和４年度第４回八女警察署協議会を閉会する。 

 


